

さくら通信第27号

特別養護老人ホーム桜木園
デイセンター桜木
令和7年4月1日発行
行事広報委員会



施設長退任、就任の挨拶

施設長を退任して…

春陽の候、木の芽も芽吹きようやく春がそこまでやってきたかのようです。さて私儀、このたび令和七年三月三十一日をもちまして、桜木園施設長を退任いたしました。

在任中は公私にわたり格別のご厚情を賜り、心より感謝申し上げます。

尚、後任には施設長補佐、丸谷直が就任いたしましたので、今後とも変わらぬご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和七年三月吉日
桜木園前施設長 木下 いね子

施設長を就任して…

日頃より施設のご利用者をはじめ、ご家族、地域の皆様多くの方々に温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

この度令和七年四月一日付けで木下施設長の後任として、特別養護老人ホーム桜木園の施設長に就任いたしました丸谷直と申します。

これまでは、病院経験を経て施設長補佐、看護職員として勤務させていただきました。施設長の職責の重大さに戸惑っておりますが、前施設長の心ざし “安全・安心” を引き継ぎご利用者、ご家族の想いに寄り添い、笑顔あふれる施設を目指し職員一丸となり取り組んでまいります。

また、2020年に発生したコロナ感染症により、生活に多くの制限がかかりご不便とご迷惑をおかけしておりますこと、お詫び申し上げます。

今年度は、コロナ感染症に用心しつつも地域、ご家族にとって、開かれた施設となるよう努力してまいりますのでご指導、ご鞭撻賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

令和七年四月一日
桜木園施設長 丸谷 直

ひな祭りお楽しみ会

デイサービスでは、3月3日～8日の期間ひな祭りお楽しみ会を行いました。うぐいすの飾り作りや、みんなでうれしい雛祭り♪故郷♪揚げば尊し♪を合唱しました。「みんなで歌うと気持ちがいいね」「昔を思い出す…」などと話されたり感極まって涙する方もいたり、楽しい時間となりました。

今年度も皆様に喜んで頂けるような行事を企画していきたいと思っております。

デイ職員 畑山



ホームページ

リニューアルの お知らせ

いつも桜木園のホームページをご覧ください、ありがとうございます。令和7年4月よりホームページを全面的にリニューアルし、新たな情報をわかりやすくお届けできるよう改善しました。

皆様にとって役立つ情報を発信してまいりますので、お時間があるようでしたら当法人のホームページよりご覧ください。

今後ともどうぞよろしく願い申し上げます。

事務員 杉本

食事の紹介



- 3月20日(木) 昼食 春分膳
- ・たけのこ御飯
 - ・すまし汁
 - ・たらの菜種焼き
 - ・小松菜の酢味噌和え
 - ・パバロア

- 3月11日(火) 昼食
- ・高菜チャーハン
 - ・中華スープ
 - ・春巻き
 - ・杏仁豆腐

※当施設の広報誌は個人情報保護法に基づき、ご利用者様から了承を得て写真等掲載しております。

※コロナ感染症法上の位置づけ変更後も市内の状況を見ながら感染対策を継続しております。

ヒバヤマボウシ節分祭

『鬼は外！福は内！』鬼に扮した職員登場。
大きな声と共に笑い声が聞かれ、最後には真剣な表情で落花生を剥き「かんと豆おいしい」と笑顔で食べられていました。

今年も皆様にたくさんの福が訪れますように♪

ヤマボウシユニット職員 堀



誕生日会&クイズ大会

トチケヤキでは、3月11日に誕生者のお祝いと○×クイズ大会を開催しました。

3月は2名の方が誕生日を迎えられ、プレゼントをお渡ししたあとに、入居者様と職員全員で歌を歌ってお祝いしました。

○×クイズは、職員お手製の○と×の札を皆さんに持っていただき、クイズの出題者である職員の出身地は脇野沢であるや、むつ市の人口は5万人以上である、冬にタラが獲れることで有名な場所は大畑であるなど、入居者様にも馴染みのある地名や名産品などを題材にした問題を出題。「○かな…いや×かも」「分からない」「難しい」など様々声が飛び交い、笑顔も多く楽しい1日となりました。



トチユニット職員 土岐



新年会&豆まき

ブナキリユニットでは1月28日に新年会、2月9日に節分の豆まきを行いました。

新年会はねじりハチマキを巻いて魚釣りに挑戦。普段あまり声を出さない利用者様も、釣った魚を見て「さんま」と声を出したり様々な声が飛び交い盛り上がりしていました。

豆まきはお面をかぶり鬼に扮した職員に、豆をぶつけて邪気を払い一年の幸せを願いました。

ブナユニット職員 軽米



ナラマツ 百寿祝賀会 鳥山なをみ様

ナラユニットでお過ごし鳥山なをみ様が、2月17日をもって百歳を迎えられ、ご家族をお招きし百寿祝賀会を執り行いました。

鳥山様は大正14年のお生まれで、桜木園では入居されて4年目の節目にあたります。

職員の私に「あんちゃんめんこいなあ」といつも素敵な笑顔で話されたことと、箸を器用に使い食事を召し上がられていたことが強く印象に残っています。

祝いの催しは地域交流ホールにて、感染症流行のためご家族と職員のみで慎ましくではありましたが、マスク越しにも伝わる笑顔に溢れ、和やかな会となりました。

あらためまして、百歳を迎えられましたことお祝い申し上げます。これからも、職員一同、鳥山様に寄り添いながら、穏やかに年月を重ねられるよう、お手伝いをさせていただきます。

マツユニット職員 沼田

